



Jones Huala fue aprehendido tras amenazar a médico en Nueva Imperial

● La historia de Facundo Jones Huala sigue sumando antecedentes policiales en nuestro país. Si bien desde el pasado viernes se encontraba en libertad por dictamen de la Corte Suprema, el líder mapuche trasandino volvió a ser detenido en la jornada de ayer, luego de amenazar a un médico del Hospital de Nueva Imperial, lugar donde se mantenía internado a consecuencia de su estado de salud por estar en huelga de hambre por casi 50 días, mientras se mantuvo en prisión.

Según antecedentes policiales, el médico, de nacionalidad extranjera, habría realizado la denuncia a Carabineros, quienes trasladaron a Jones Huala hasta dependencias de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial. Por solicitud del Ministerio Público, Huala pasará hoy a control de detención y será formalizado por el delito de amenazas. 



LLEVABA TRECE DETENCIONES.